



## Noemí Luna critica la elección de juzgadores y la diplomacia con Estados Unidos

La diputada Noemí Luna Ayala, del PAN, se mostró enérgica al criticar el proceso de elección de los 1,400 aspirantes a cargos de personas juzgadoras que, según ella, está siendo manejado de manera precipitada y poco transparente. En declaraciones a los medios, Luna aseguró que es «inconcebible» que los listados de los aspirantes se hayan circulado a los grupos parlamentarios después de las tres de la mañana, sin el tiempo suficiente para revisar si cumplen con los requisitos y si realmente son los nombres adecuados.

Luna adelantó que su grupo parlamentario votará en contra de este proceso, al considerar que es una «pantomima» que no tiene sustancia, ya que, a su juicio, la elección de los juzgadores está siendo controlada por el propio Poder Ejecutivo, quien ha manipulado el proceso a su favor. Criticó que los integrantes de los Comités de Evaluación, encargados de seleccionar a los candidatos, son personas cercanas al régimen, lo que hace evidente que los perfiles seleccionados están muy alineados a los intereses del gobierno actual.

La diputada también abordó un tema candente: la solicitud del PRI de llamar a comparecer a los secretarios de Seguridad, Defensa Nacional y Relaciones Exteriores para que expliquen el despliegue de la Guardia Nacional en la frontera norte. La inquietud de Luna es saber de dónde se retirarán los elementos de la Guardia Nacional para cumplir con la exigencia del presidente de Estados Unidos de enviar 10,000 elementos para frenar el cruce de migrantes. Para Luna, no es motivo de celebración que México haya conseguido una prórroga de un mes en el tema de los aranceles a cambio de enviar efectivos a cuidar la frontera estadounidense.

<https://mayacomunicacion.com.mx/noemi-luna-critica-la-eleccion-de-juzgadores-y-la-diplomacia-con-estados-unidos/>